



EFE

Melani muestra las heridas que le dejó el hombre que amó.

Brutal agresión a mujer

A martillazos le quebró la cabeza

◆ EFE

Granada, España

Melani Rueda, la mujer de 26 años a quien su ex pareja le pegó varios martillazos en la cabeza aseguró ayer que nunca creyó que la persona a quien amó pudiera intentar matarla, pese a las constantes amenazas y golpes que recibió durante su relación.

Rueda se recupera de la fractura del hueso occipital (detrás de la cabeza) contusión cerebral y la fractura en un dedo de la mano que le causó el hombre de 30 años, que ya

está en prisión. Durante los tres años de relación con su agresor Melani tuvo que cambiar para adaptarse a sus exigencias, lo que no evitó que recibiera amenazas y golpes, tras los que volvía con él pese a los consejos de sus padres porque tenía "una venda en los ojos" y él siempre le pedía ayuda y le prometía que iba a cambiar.

"Cuando estás en ese mundo, quieres a tu pareja muchísimo y aguantas lo que te haga porque piensas que en todas las familias hay problemas. Ahora pienso cómo pude soportarlo".